

www.baden-online.de

Autor: Wolfgang Winter

Artikel vom 18.04.2011

Mit Trommeln gegen das Leid der Kinder

Sasbacher XXL-Drumming-Kids und Renchener Taiko-Gruppe sammeln 1300 Euro für Japan-Opfer

Peter Heidl's XXL-Drumming-Kids aus Sasbach und seine Renchner Taiko-Gruppe trommelten am Samstag auf dem Rathausplatz für die Opfer der japanischen Erdbebenkatastrophe. Die Taiko (dicke Trommel) gilt in Japan als Symbol der Sonnengöttin. In den shintoistischen Tempeln soll ihr Klang die Herzen der Götter gnädig stimmen. Im alten Japan warnten die Taikos vor herannahenden Wirbelstürmen und Tsunamis. In religiösen Zeremonien hatten sie unter anderem die Aufgabe, böse Geister zu vertreiben, glaubte man doch, dass die Trommeln von Göttern bewohnt werden. Not lindern

Die furchtbaren Auswirkungen der austretenden radioaktiven Strahlung des Atomkraftwerks Fukushima können zwar alle Taikos der Welt nicht aufhalten, doch immerhin halfen sie in Achern, die Not einiger Opfer der Katastrophe zu lindern. Das vom Offenburger Kampfsportverein »Iaidokai« ins Leben gerufene Hilfsprojekt organisierte das Trommelkonzert.

Der in einem Kinomo gekleidete »Iaidokai«-Trainingsleiter John Görmann aus Renchen informierte über die Spendenaktion. Die Gelder sollen an Professor Hitoshi Shiwaku von der Tohoku-Universität weitergeleitet werden. Dieser ist Direktor der Fachabteilung für Gesundheitsfürsorge bei Kindern und ist in Ishinomaki, einer vom Tsunami komplett zerstörten Hafenstadt, tätig, um traumatisierten Kindern bei der Aufarbeitung ihrer Erlebnisse zu helfen. Dafür legten sich alle Mitwirkende auf dem Acherner Rathausplatz mächtig ins Zeug.

Der sich kongenial in das Klangbild einfügende Saxophonist Karl Martin Matt und die artistischen Darbietungen der Sasbacher Schüler perfektionierten die äußerst gelungene und kräftig beklatschte Aufführung.

STICHWORT

Ergebnis in Zahlen

Der Erfolg der Japan-Spendenaktion ist gewaltig, über 13 000 Euro sind bereits zusammen gekommen. Die Acherner Aktion erzielte davon 1353 Euro. wowi

www.baden-online.de
Autor: Wolfgang Winter
Artikel vom 18.04.2011

Foto © Daniela Busam



Mit seinen Sasbacher
XXL-Drumming-Kids
beeindruckte Peter Heidler die
Zuschauer auf dem Acherner
Marktplatz.

出典 [http://www.baden-online.de/news/module/artikel_printpdf_new.php?
db=news_lokales&table=artikel_arz&id=22290](http://www.baden-online.de/news/module/artikel_printpdf_new.php?db=news_lokales&table=artikel_arz&id=22290)